17 de mayo de 2024

Desirée Martinez

Trabajo con el Consejo de Protección Oceánica de California, ayudando a distribuir la financiación SB 1 para que las ciudades costeras planifiquen la subida del nivel del mar. Formo parte de un grupo de asistencia técnica que ayuda a tribus y municipios, especialmente a los que se centran en la justicia medioambiental y las pequeñas comunidades rurales. Esta financiación ayuda a estas zonas a elaborar planes para hacer frente a la futura subida del nivel del mar, en particular a las que carecen de recursos financieros.

John Gutiérrez

Trabajo en la Cámara de Comercio Hispana del Condado de Orange. Mañana celebramos el corte de cinta de un nuevo mercadillo en la esquina de Bush y la calle Cuarta, en el centro de Santa Ana.

Natalie Nguyen

Trabajo en Charitable Ventures, el agente fiscal de este programa del CERF, y estoy deseando trabajar con todos ustedes. Si necesitas algo estoy localizable, y te dejaré mi email en el chat.

Apolonio Cortez

Me preocupa tener limitaciones para relacionarme con todo el mundo debido a mis conocimientos lingüísticos. Expreso mi entusiasmo y optimismo por esta iniciativa, pero pido disculpas por mis limitadas contribuciones.

Jesse Ben Ron

Haremos un seguimiento para averiguar cómo Apolonio puede sentirse más cómodo durante este proceso.

Ish Herrera

En el orden del día de hoy hay dos puntos que votaremos. Se lo paso a Jesse.

Jesse Ben Ron

El Estado se ha mostrado cauto a la hora de imponer demasiadas cosas, creando una dinámica de tira y afloja. Hemos reducido nuestra lista basándonos en sus comentarios. Aunque este enfoque puede excluir a determinados sectores de la financiación, hemos intentado ser inclusivos y tener en cuenta los puntos fuertes de cada proyecto. En la pantalla, verá la lista actual con los elementos que desea eliminar resaltados en rojo. La lista de diez recomendada por el personal incluye rangos salariales para el razonamiento. Previamente, usted seleccionó cinco sectores prioritarios: sanidad, asistencia social, construcción, industria manufacturera, servicios de alimentación, alojamiento y servicios educativos. Estamos esperando la confirmación del Estado para proceder con la lista de diez. Tienes una lista de 13 y puedes votar por los 10 mejores. Tenemos que decidir si queremos respetar las categorías originales o asegurarnos de que se incluye una industria de las cinco originales, lo que puede significar eliminar una industria que ocupe el noveno o décimo puesto.

Austin Lynch

Espero que no recorten más, mantener a ambos es importante.

Linda DiMario

Deberíamos apoyar la recomendación del personal, que ha hecho los deberes al respecto. Comprendo su razón de ser.

Toni Symonds

¿Podría facilitar el salario medio de esta categoría?

Wallace Walrod

71.703 dólares anuales.

Toni Symonds

Respeto el trabajo que habéis hecho. La fabricación es el único que no estoy seguro de si hay una manera de llegar a eso.

Andrés González

Voy a apoyar la moción.

Ish Herrera

Tenemos una moción y un apoyo. ¿Algún comentario adicional?

Ana Urzua

Me pregunto si hay alguien en la sala que pueda responder a la pregunta de Tony.

Jesse Ben Ron

El Estado nos dijo que la lista de 10 es el rango máximo. ¿Queremos cambiarlo por otro?

Toni Symonds

Voy a presentar una enmienda a la moción, que consistiría en sustituir los Servicios Ambulatorios de Salud por el compromiso de que los examinaremos en las otras categorías de estrategias para asegurarnos de que tenemos una red de seguridad sólida, y que la estamos llenando tanto con instalaciones como con seres humanos. El Estado proporcionó nuevas directrices en un documento de seis páginas, en el que pedía estrategias en tres secciones. Uno se refiere a las industrias objetivo, otro a las estrategias sectoriales neutrales, que yo interpreto como estrategias de aplicación general, como la educación general K-12. La sanidad encaja en las estrategias sectoriales neutras porque, independientemente de los sectores industriales prioritarios, es esencial contar con una sólida red sanitaria.

Teresa Schickling

¿Podría encajar toda esa fabricación en "fabricación diversa", "fabricación de productos informáticos y electrónicos" y "contratistas de oficios especializados"?

Wallace Walrod

En ninguno de los dos casos incluimos el sector del metal fabricado. Especialmente los contratistas comerciales, que se dedican a la construcción y no a la fabricación. La forma en que el gobierno clasifica las industrias es muy específica. El condado de Orange es un gran centro de dispositivos médicos, y los dispositivos médicos entrarían dentro de la fabricación diversa.

Linda DiMario

La fabricación de metales es muy susceptible a la robótica, a diferencia de los servicios sanitarios ambulatorios, que dependen de la participación humana esencial y no pueden ser sustituidos totalmente por robots, aunque sí asistidos o mejorados.

Wallace Walrod

Para contextualizar un poco lo que se incluye en los servicios sanitarios ambulatorios, se trata de consultas de médicos, consultas de dentistas, centros de atención ambulatoria, laboratorios médicos y de diagnóstico y servicios de atención sanitaria a domicilio.

Luis Sarmiento

Estamos tomando decisiones sin mucha representación de los sectores. Me alegra ver los servicios de alojamiento y comida. ¿Hasta qué punto estamos centrando nuestros esfuerzos en garantizar que el objetivo de equidad esté en el centro de nuestra toma de decisiones?

Ish Herrera

Tuvimos una moción de Linda DiMario y un segundo de Andrew González. Ahora pasamos a la votación. La moción se aprueba. Pasaremos al quinto punto de nuestro orden del día, que también requiere acción y que es la consideración de la Solicitud de Cualificaciones RFQ del coordinador del sector de inversiones.

Jesse Ben Ron

En la reunión anterior se presentó un proyecto de formulario. Tuvimos horas de oficina, para los interesados, e incorporamos los cambios recomendados. Para el catalizador tenemos financiación para contratar a estas personas y apoyar el trabajo. Vamos a publicar el RFQ y Charitable Ventures tendrá que empezar a contratar con ellos. Esto es sólo el lanzamiento, no estamos contratando hoy.

Jasmine Pachanda

Me parece bien el documento. ¿Pensamos que se trata de una persona que asume este papel o de una organización?

Jesse Ben Ron

La respuesta es ambas cosas. Por eso creo que RFQ sub RFP por lo que un individuo o una empresa.

Luis Sarmiento

Debo haberme perdido el correo electrónico. Tengo un comentario si es posible incluirlo ahora. Me gustaría ver algún texto sobre la experiencia del coordinador trabajando con comunidades desinvertidas.

Jesse Ben Ron

Ahí hay un criterio. Cada tema tiene 20 puntos, así que podemos dejarlo en 100. Pero ese es uno de los cinco aspectos en los que vamos a calificar estas solicitudes.

Andrés González

Haré la moción.

Linda DiMario

Una aclaración rápida. ¿Para cuántos de estos puestos estamos contratando?

Jesse Ben Ron

No más de cinco.

Jeff Ball

Soy Jeff y apoyo la moción de Andrew.

Ish Herrera

Bueno, tenemos una moción de Andrew González y el segundo de Jeff.

Luis Sarmiento

Me gustaría hacer una rápida enmienda, ¿podemos eliminar las palabras con experiencia en proyectos al servicio de comunidades desinvertidas?

Jesse Ben Ron

Tony lo incluiste como criterio. ¿Cómo te sientes?

Toni Symonds

Me parece bien. Mi sugerencia es ir a los criterios anteriores porque hay dos piezas. Si la gente está abierta a ello, modifiquen el segundo y el tercer criterio para abordar las comunidades desinvertidas.

Andrés González

Me opongo a la moción. Doy prioridad a las personas con un historial de resultados tangibles en lugar de sólo palabras. El éxito demostrado y un historial de realización de proyectos son cruciales.

Jeff Ball

Me sumo a lo que decía Andrew, creo que la forma en que lo hemos planteado en las líneas dos y tres es adecuada para abordar el problema.

Luis Sarmiento

Digo que se mantenga el segundo criterio experiencia con proyectos de tamaño y alcance similares. Queremos gente que tenga experiencia trabajando directamente con comunidades desinvertidas.

César Covarrubias

Estoy de acuerdo con Luis en la importancia de un compromiso genuino y directo con las comunidades.

Jesse Ben Ron

Nosotros elegimos el término elementos, pero usted podría llamarlo ámbito de trabajo. Cada uno de estos elementos casi lleva incorporado ese lenguaje para coordinarse con los socios. Intentamos utilizar el lenguaje en la medida de lo posible para servir a comunidades históricamente desinvertidas.

Jeff Ball

Permíteme una aclaración, estoy de acuerdo con lo que dices. Hemos cubierto adecuadamente dentro de los elementos para que el lenguaje en esa tabla de resumen es apropiado.

Luis Sarmiento

Me parece bien retirar la enmienda en el entendimiento de que abordaremos esta cuestión en el futuro. Agradezco el lenguaje utilizado en todo el documento.

Ish Herrera

Tras la votación, se aprueba la moción y se da luz verde a la publicación de esta petición de oferta. Debatimos ahora el sexto punto del orden del día. Tony aportará su visión en nombre de la comunidad nativa americana.

Toni Symonds

Pertenezco a la Cámara de Comercio Indio Americana de California, y hemos compartido nuestras ideas con nuestros socios indios americanos y nativos de Alaska. Al revisar las hojas de Excel, parecía que estábamos limitando nuestro enfoque en lugar de ampliar nuestro proceso de pensamiento. Así que adoptamos un enfoque diferente y nos propusimos encapsular en lugar de priorizar. Los itinerarios profesionales, el aprendizaje, los servicios integrales, las pequeñas empresas y el espíritu empresarial, la vivienda para los trabajadores, la elevación de las voces de la comunidad, la tecnología y la innovación, el compromiso culturalmente competente y el medio ambiente sostenible fueron todos importantes para el grupo. Barajando y examinando los votos más votados en estas categorías, elaboramos declaraciones estratégicas que reflejaban los temas clave. En lugar de reducir los elementos de la tercera categoría, identificamos los mensajes centrales, lo que dio lugar a la lista revisada de subestrategias.

Jesse Ben Ron

Decidiremos si seguimos con la estructura actual o introducimos cambios en función de las preferencias de los colaboradores. La atención se centrará en dar prioridad a los sectores industriales, al tiempo que se tienen en cuenta estrategias de desarrollo comunitario regional, movilidad y neutralidad sectorial. Nuestro objetivo es tenerlo ultimado para la próxima reunión, lo que permitirá al equipo de investigación abordar todos los requisitos estatales. De una lista inicial de 105, la hemos reducido a unas 17 o 18 estrategias clave, como mencionó Tony.

Jasmine Pachanda

Pregunta aclaratoria porque ambos están estructurados de forma diferente. Si siguiéramos la estructura que sugirió Tony, que es increíble, y gracias, Tony, por hacer ese trabajo, no se alinea con esas tres categorías, ¿o sí, y puede que me lo haya perdido?

Jesse Ben Ron

Creo que fácilmente puede. Tomaríamos estos nueve y los clasificaríamos en dos categorías.

Toni Symonds

Mi sugerencia sería crear un grupo de trabajo que intente combinarlas, porque lo hicimos intentando honrar las contribuciones del grupo y encapsulándolas.

Teresa Schickling

Esto no tiene nada que ver con la ubicación de cuando finalmente empezamos a aplicar.

Jesse Ben Ron

Correcto, la ubicación se basa en las secciones censales originales.

Linda DiMario

Mi pregunta general es la siguiente: tenemos 63 miembros del HRTC que revisaron el lenguaje y las estrategias originales en su forma truncada, que fue aprobada. No he leído todas las líneas de su traducción, pero confío en su trabajo. ¿Puede confirmar que esta traducción o interpretación de una columna a otra fue limpia y precisa? Necesito estar seguro de ello, al igual que otros.

Toni Symonds

Nuestra intención es que así sea, y nos gustaría compartirlo para que otros puedan consultarlo. Pero sí, intentaba decir, creemos que lo hemos cubierto, pero es mucho.

Jesse Ben Ron

Yo confirmaría que es cierto. ¿Quiere la gente que se incluya el lenguaje por el que abogaron? Podemos celebrar esa reunión del grupo de trabajo y volveré para ver quién está interesado en intentar conciliar los dos documentos.

Ana Urzua

Tanto Thrive Santa Ana como Cooperacion Santa Ana organizan un tercer y último foro comunitario. Tendremos una oportunidad más de recuperar las estrategias.

César Covarrubias

Supongo que tendremos en cuenta la información procedente de las reuniones comunitarias y de otros socios. ¿Estoy en lo cierto?

Jesse Ben Ron

Sí. Por eso presentamos ese análisis de alcance y compromiso a través de diferentes disecciones. Esto es lo que sirvió de guía a la colaboración a la hora de seleccionar las prioridades.

María Linares

La próxima reunión está prevista para el 7 de junio, por lo que es probable que el orden del día se envíe antes del 31 de mayo. En caso contrario, intentaremos enviárselo antes del martes 4 de junio, para que tenga tiempo de revisarlo. Si para entonces no ha recibido el orden del día, envíeme un correo electrónico para que pueda enviárselo lo antes posible.

Ish Herrera

Antes de levantar la sesión, quiero destacar una importante actualización derivada del presupuesto revisado de mayo del gobernador. Desafortunadamente, el programa California Jobs First se enfrenta a reducciones adicionales, con un recorte propuesto de 150 millones de dólares en los próximos tres años fiscales. Aunque preocupante, esto plantea dudas sobre la disponibilidad de recursos para la aplicación y la sostenibilidad a largo plazo. Seguimos comprometidos a trabajar con ustedes para construir una economía equitativa en sus comunidades. Mantenernos centrados en nuestros objetivos y principios comunes de resiliencia, sostenibilidad e inclusión.

Jeff Ball

Nuestro equipo de defensa de los intereses de los ciudadanos sigue comprometido, atento a las actualizaciones e insistiendo en la importancia de esta labor ante nuestros electos locales.